

Québec, le 17 février 2011

Monsieur Michel Fontaine
Président-directeur général
Agence de la santé et des services sociaux
de la Capitale-Nationale
555, boulevard Wilfrid Hamel Est
Québec (Québec) G1M 3X7

AGENCE DE LA CAPITALE-NATIONALE DIRECTION GÉNÉRALE		
23 FEV. 2011		
COPIE	C.A. <input type="checkbox"/>	PDG <input checked="" type="checkbox"/>
DRFI <input type="checkbox"/>	DRPACCI <input type="checkbox"/>	DRPC <input type="checkbox"/>
DRAMUH <input type="checkbox"/>	DRSP <input type="checkbox"/>	DRMOPE <input type="checkbox"/>

Monsieur le Président-Directeur général,

Pour donner suite aux annonces que j'ai effectuées le 17 janvier dernier, je vous demande de me déposer, dans les meilleurs délais, le Plan clinique du Centre de santé et de services sociaux (CSSS) de Charlevoix. Ce plan représente l'offre détaillée de service (soins cliniques basés sur les besoins de la population du territoire) que le CSSS compte dispenser lorsque son projet de redéploiement sera complété.

Je vous rappelle que pour la réalisation de ce plan, une complémentarité accrue dans l'organisation des soins de santé et des services sociaux offerts dans les deux pôles de Charlevoix doit être priorisée. De plus, ce plan doit tenir compte des orientations ministérielles énoncées dans les divers programmes services émis par la Direction des services sociaux et communautaires ainsi que par la Direction des services de santé et médecine universitaire du ministère de la Santé et des Services sociaux (MSSS). Il doit également tenir compte de la hiérarchisation établie des services au sein de la région de la Capitale-Nationale.

Compte tenu des contraintes de temps liées à la réalisation du projet du site de l'Hôpital de Baie-Saint-Paul, je verrai à prendre les dispositions nécessaires avec les autorités gouvernementales (Secrétariat du Conseil du trésor et Infrastructure Québec) dès que les directions d'organisation de services auront émis un avis favorable sur l'ensemble du plan soumis.

... 2

Je demeure également dans l'attente, dans les meilleurs délais, de différents scénarios visant la relocalisation des activités du site de l'Hôpital de Baie-Saint-Paul et d'une démarche visant le développement d'alternatives à l'hébergement de longue durée.

Par ailleurs, je vous invite à poursuivre les travaux de réhabilitation sismique du site de l'Hôpital de La Malbaie afin que ceux-ci soient complétés au cours de l'automne 2011.

À la lumière des résultats quant au Plan clinique et des réflexions, notamment du milieu quant au redéploiement des services offerts à La Malbaie, nous serons en mesure de cerner des perspectives concrètes concernant la relocalisation de l'Hôpital de La Malbaie.

Je vous prie d'agréer, Monsieur le Président-Directeur général, l'expression de mes sentiments les meilleurs.

Le ministre,


Yves Bolduc